

私は今年（2018）に入り、生まれて初めてといつてよいほどひどく体調を崩してしまいました。ほんとに毎日が辛くて辛くて、仕方ありませんでした。

「もしかしてこのままこの状態で、

だましだまし生き続けなくてはいけないのか…」と、本気でそう思つたほどです。

ところが鶴見式ファスティングのおかげで、わずか数ヶ月で嘘のようにすっかり元気を取り戻しました。今日はその体験を書かせて頂きます。

私はもともと、それほど太つているという訳ではないのですが、どちらかといえば丸い感じで、顔も丸めでした。

そして自他共に認めるほどの、ほんとに元気で丈夫な身体だったんで

れました。特に頭痛は辛かったです。うまく例えられないのですが、その痛みはまるで花火のように「パン、パン」と不規則に断続的におこるような感じのものです。

これまでの人生で頭痛なんてほとんど経験したことのない私にとってこれまでの人生で頭痛なんてほとんど耐えられるものではありませんでした。痛くて痛くて、ほんとに毎日泣いてました。

市販の頭痛薬を飲んでも全く効かず、どうしたものかと悩んでいました。

友人・知人たちはみんな口を揃えて「あなたいつも元気で明るくて、いいわねえ」と、本気でうらやましがつてくれるほどだったんです。

「もしかしてこのままこの状態で、だましだまし生き続けなくてはいけないのか…」と、本気でそう思つたほどです。

「もしかしてこのままこの状態で、

だましだまし生き続けなくてはいけないのか…」と、本気でそう思つたほどです。

友人・知人たちはみんな口を揃えて「あなたいつも元気で明るくて、いいわねえ」と、本気でうらやましがつてくれるほどだったんです。

「もしかしてこのままこの状態で、だましだまし生き続けなくてはいけないのか…」と、本気でそう思つたほどです。

友人・知人たちはみんな口を揃えて「あなたいつも元気で明るくて、いいわねえ」と、本気でうらやましがつてくれるほどだったんです。

「もしかしてこのままこの状態で、だましだまし生き続けなくてはいけないのか…」と、本気でそう思つたほどです。

友人・知人たちはみんな口を揃えて「あなたいつも元気で明るくて、いいわねえ」と、本気でうらやましがつてくれるほどだったんです。



す。

友人・知人たちはみんな口を揃えて「あなたいつも元気で明るくて、いいわねえ」と、本気でうらやましがつてくれるほどだったんです。

「もしかしてこのままこの状態で、だましだまし生き続けなくてはいけないのか…」と、本気でそう思つたほどです。

友人・知人たちはみんな口を揃えて「あなたいつも元気で明るくて、いいわねえ」と、本気でうらやましがつてくれるほどだったんです。

女心としては嬉しいところですが、

友人・知人たちはみんな口を揃えて「あなたいつも元気で明るくて、いいわねえ」と、本気でうらやましがつてくれるほどだったんです。

が切れ、まるでお年寄りのように止まり止まりしながらでないと歩き続

くありませんでした。

こんな日々が続くと、仕事など外へ出がほんとに億劫になってしまいま

けられないほどです。

そんな状態で頑張って仕事してまつたんです。

そのせいか体力は以前に比べ、確実に格段に落ちてしまいました。

足もかなり細くなり、歩いていてもまるで自分の足ではないみたいに、いつもぶるぶると震えているよう

私が彼について行けず、歩みを弛めを感じでした。

生まれつき病弱で体力のそれほどない夫と歩いていて、なんとこの

私が彼について行けず、歩みを弛めを感じでした。

普通に歩いていても「ふうー

ふうー！」「はあーはあー！」と息

度だつたんですが、今回はひどい咳

ふうー！」そして、昨年の秋にとあるテレビ番組で鶴見先生を、夫がまた偶然に

ターキングが違ったのでしよう。

信じ込んで頑なに実行していました。

でも6年も続けてもその療法の先

翁もダメ、これもダメで、とにかく加熱食と玄米食を厳格に実践しろ！というものです。

素直な私たちには、それを真面目に見かねた夫がある日、家の近くで撮つてもらいに行きました。

結果は何も異常はなく、少し安心しました。

そのおかげか、病院で処方された聞き覚えのある薬（〇〇〇ニン）を飲むと、なんとあの忌々しい痛みはすぐに嘘のよう治りました。

あの頭痛は、一体何だったのです

しうかね…！？

話が変わりますが、私たち夫婦はここ6年ほど、どうやら間違った食事療法をしていました。

生食は腸を冷やすからダメ！

約2時間ほどのコンテンツでした

が非常に興味深いお話を、「これ

うです。

酵素の大切さを力説されていたそ

れることになります。

私は違つて生まれつき病弱で体

力のない夫が、なんとみるみるうち

に元気になつていつたんです。